

# Was macht denn ein Gitarrist den ganzen Tag?

Nun, tendenziell ist aber der Morgen eher kurz und der Abend lang, was vielleicht einfach eine Macke von mir ist. Aber da ich diesen Sommer die Kanti abschliessen konnte, bin ich auch nicht gezwungen immer früh aufzustehen.

Seit 12 Jahren spiele ich nun Klassische Gitarre, wovon ich 10 Jahre bei Giovanni Russo Unterricht nahm, und nun bei Adam Olencak die letzten 2 Jahre verbracht habe. Ich nehme auch gerne an Wettbewerben teil und gewann 2020 den SWO und 2021 den JMWS.

Wie ihr im Bild in der Mitte sehen könnt, darf ich auch in einem Elite-Ensemble (Zürcher Jugend Gitarren Ensemble) für Junge Gitarristen mitspielen, wo wir Ende Jahr, hoffentlich trotz Corona, eine Tour ins Ausland unternehmen können.



Ein wenig Pop, Rock, Funk, Jazz und ähnliches liegt nun auch im Zeitplan. In 5 verschiedenen Formationen kann ich auch ein wenig die E-Gitarre auspacken. Abgesehen von dem ganzen Gitarre spielen nehme ich auch Klavierunterricht, wo ich mich auch in Richtung Jazz bewege. Ich nahm während der Schulzeit auch Gesangsunterricht.



Nun während der Pandemie wurden eine Menge öffentliche Konzerte gestrichen. Daraus folgte, dass Online-Konzerte und Aufnahmen viel mehr ein Thema für jeden Musiker wurde. Mein Vater (Roland Callmar) und ich fingen da also an mit Aufnahmetechnik und Postproduction zu arbeiten. Wir konnten unter anderem Aufnahmen für die Musikschule Sursee durchführen, sowie die Kantonsschule. Auch fingen wir an mit Live-Sound-Verstärkung und konnten das Weihnachtskonzert der Kantonsschule mit etwas extra Sound ausrüsten. Daher steht auch Musikproduktion gelegentlich an der Tagesordnung.

Das Ganze mag nach grossem Programm aussehen, doch ich finde auch Zeit zum Entspannen, manchmal mehr als ursprünglich gewollt :)

Ich heisse Nils Callmar, danke für's lesen.

